

Ressort: Sport

Fußball: Thomas Müller vermisst das "Mitfiebern" vor dem Fernseher

Berlin, 30.09.2015, 14:04 Uhr

GDN - Der Bayern-Profi Thomas Müller vermisst das "Mitfiebern" vorm Fernseher, das er selbst als junger Fußballfan erlebt hat. "Ich habe mir Fußball auch viel lieber als Fan zu Hause vor dem Fernseher angeschaut", erinnert sich Müller im "Zeit Magazin".

Weltmeister zu werden, sei "das Größte, was man als Fußballer erreichen kann". Aber auf dieses "große Ziel" habe die Mannschaft auch "wochen-, ach was, monatelang" hingearbeitet. "Und wenn du dann dieses Ziel erreichst, freust du dich. Aber dieses Mitfiebern zu Hause vor dem Fernseher, gemeinsam mit deinen Kumpels, das hast du als Spieler nicht mehr", so der Fußballweltmeister. Seine Begeisterung für den Golfsport erklärt Müller so: "Beim Golfen ist es so, dass du den Ball plötzlich perfekt triffst und denkst: Jetzt hast du's raus. Und dann geht der nächste Schlag total daneben. Das erdet."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61012/fussball-thomas-mueller-vermisst-das-mitfiebern-vor-dem-fernseher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com